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Paris, le 24 octobre 2006 

 

 

 

R A P P O R T   M O R A L 

61ème ASSEMBLEE GENERALE 

Le 26 Octobre 2006 
 

 

 

La saison 2005-2006 s’achève sur un bilan plutôt positif : 

 

 La situation financière est très bonne, nos comptes incluant une provision pour travaux 

de 22.500 euros. 

 

 Le bilan des nuitées de Valloire fait apparaître une légère baisse, mais reste 

satisfaisant : 1.461 nuitées cette saison contre 1.622 la saison dernière. 

 

 Quant à l’occupation des Tines, 31 contrats de location ont été établis sur la saison, 

confirmant la satisfaction des adhérents. 

 

 L’augmentation du nombre d’adhésions, encore en hausse cette saison, soit 387 

adhérents contre 357 la saison dernière, confirme la bonne santé de la Section et 

l’attractivité des activités proposées. 

 

 

 

…/… 
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2006, ce fût aussi l’année du 60ème anniversaire de notre Section 

 

Avec l’arrivée de l’année 2006 s’est achevée une période d’incertitudes quant à notre 

situation de Valloire. Ces difficultés levées, l’organisation des festivités du 60ème anniversaire 

de la Section, aux Karellis le week-end du 21-22 janvier 2006, fût l’occasion de célébrer la 

longévité et le dynamisme de notre association. 

 

Ce très beau week-end aux Karellis a débuté par la Course du Club, où chacun et chacune, 

s’est exprimé sur une épreuve de slalom géant, dans une ambiance très amicale mais 

néanmoins compétitive… Puis nous nous sommes retrouvés en soirée pour fêter notre 

anniversaire autour d’un verre, dans le cadre chaleureux de la maison familiale Azureva. 

L’après-midi sportive, les très bonnes conditions de neige, la météo exceptionnelle, et le 

décor chaleureux des lieux ont favorisé d’agréables et joyeuses retrouvailles entre les 

différentes générations. 

 

Après un sympathique dîner d’anniversaire présidé par le doyen de l’assistance, Pierre 

MANSOT, une soirée commémorative était organisée par la Section, au cours de laquelle ont 

été mis à l’honneur les anciens Présidents de la Section et certains des membres ayant 

particulièrement marqué notre Histoire. 

 

Une rétrospective en images permit à tous de retrouver ou de découvrir certains visages et 

événements marquants de la Section. Après ces moments d’émotions, la remise des 

récompenses de la Course du Club acheva sur un ton léger ce week-end de festivités. 

 

A la fin de cette Assemblée Générale, le Bureau vous propose de revoir les images que nous 

avions réunies. Vous pourrez consulter le Bulletin de la Section de Mars 2006 relatant plus 

longuement ce bel anniversaire, qui vous a été remis. 

 

L’Equipe Compétition 

 

Etait également présente aux Karellis ce week-end de Janvier 2006, à l’occasion du 

Challenge Jean Lavigne. 

 

Je laisse à Thierry Faure le soin de vous relater cette 7ème édition plus en détail, ainsi que le 

bilan général de l’Equipe Compétition sur la saison écoulée. 

 

Pour la saison 2006-2007, il vous confirmera une Equipe Compétition assez réduite, sans 

présence féminine. 
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La saison 2005-2006 au Chalet de Valloire 

 

Est satisfaisante sur le plan du nombre de nuitées enregistrées, malgré une légère baisse, 

peut être du fait des conditions de neige défavorables au début de l’hiver… Souhaitons-

nous pour cette saison le retour d’un bel hiver froid et enneigé ! 

 

Il est rappelé que la Section a procédé la saison dernière aux travaux nécessaires pour la 

mise en conformité des installations de sécurité incendie, et a obtenu la validation officielle 

de l’autorisation d’exploitation du Chalet de Valloire. 

 

Reste à régulariser le nouveau bail, portant sur une longue durée, conformément à la 

Décision en notre faveur du Conseil Municipal de Valloire. 

 

Pour ce faire, la Mairie de Valloire a missionné son Architecte, aux fins de définir et de chiffrer 

les travaux lui incombant en tant que propriétaire, tels que la réfection de la toiture et la 

reprise du ravalement extérieur. 

 

Plusieurs contacts ont été échangés avec l’Architecte. Les résultats de sa mission devraient  

être fournis dans une quinzaine de jours à la Mairie de Valloire. Les éléments chiffrés de cette 

mission seront repris dans le texte du nouveau bail. 

 

Dès que celui-ci aura été régularisé, vraisemblablement fin 2006, nous pourrons programmer 

à l’automne 2007 les travaux de rénovation complète des sanitaires, que nous avions déjà 

définis et provisionnés la saison dernière. Nous solliciterons alors les adhérents et amis de la 

Section qui avaient répondus présents lorsque nous les avions sollicités, et à qui nous 

renouvelons nos remerciements anticipés. 

 

Dans l’attente de ces travaux majeurs, des aménagements intérieurs se poursuivent à 

Valloire, tels que la rénovation de l’entrée du chalet, et la finition en peinture des chambrées 

du sous-sol, travaux réalisés par nos adhérents bénévoles… à nouveau, un grand merci à 

tous ! 

 

Pour que le chalet de Valloire reste très longtemps celui que nous aimons retrouver chaque 

année, il est rappelé à tous les adhérents l’interdiction de fumer à l’intérieur du chalet, tout 

comme l’interdiction d’accès aux animaux, quels qu’ils soient. 
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Les appartements aux Tines 

 

Ont été à nouveau plébiscités par les adhérents durant la saison 2005-2006, avec une 

demande soutenue pour la période hivernale et pour les séjours d’été. 

 

Pour améliorer le confort, la Section a renforcé l’équipement des cuisines, par l’achat de 

deux fours multifonction. Les fours micro-ondes rendus disponibles seront acheminés vers 

Valloire, augmentant ainsi les équipements de cuisson disponibles au Chalet. 

 

Pour que les appartements des Tines demeurent en parfait état, il sera également rappelé 

lors de chaque réservation, l’interdiction formelle d’accès aux animaux, quels qu’ils soient. 

 

Les réservations aux Tines pour l’hiver prochain ont d’ores et déjà commencées. 

 

Il est précisé que le contrat de souscriptions passé avec les adhérents pour le financement 

des Tines arrive à son terme au 30 septembre 2007. Au-delà de cette date, les bons ne seront 

plus revalorisés de 3% par an. Les titulaires de bons non utilisés pourront continuer bien 

évidemment à en bénéficier contre des séjours aux Tines ou à Valloire. 

 

Notre situation financière et la comptabilité de la Section 

 

Sont saines et satisfaisantes. Le bilan pour la saison 2005-2006 est en excédent de 16208,59€. 

Notre bilan est toujours négatif : - 2405,14€ lié à notre prêt des Tines mais nous avons une 

provision pour travaux de 22.500 euros. 

 

Nous lirons tout à l’heure les conclusions de Monsieur DEJARDIN qui a vérifié notre 

comptabilité, ce dont nous le remercions chaleureusement. 

 

La gestion de notre Section 

 

S’effectue de manière sereine, grâce aux différents outils de gestion mis en place et 

l’enthousiasme intact de ses Membres et Adhérents bénévoles. 

 

Le projet de mise en ligne de notre site Internet est toujours d’actualité, même si sa création 

n’est pas encore achevée. C’est une démarche nécessitant du temps… Encore un peu de 

patience ! 
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En conclusion 

 

Les bons résultats de la saison 2005-2006, la fraternité observée entre nos adhérents lors des 

festivités du 60ème anniversaire et la convivialité qui règne à Valloire et aux Tines, confirment 

la bonne santé de la Section SKI & MONTAGNE du S.C.P.O. 

 

Nous abordons donc cette nouvelle saison avec confiance et plein d’entrain. Les grands 

travaux annoncés à Valloire ne manqueront pas de solliciter à nouveau l’esprit bâtisseur et 

l’énergie de tous, à l’image de nos Anciens & Fondateurs. Les bonnes volontés étant 

précieuses, les portes du Bureau de la Section sont grandes ouvertes à tous ceux qui 

voudraient nous apporter aide et soutien. 

 

* * * 

 

Certains nous rejoignent, d’autres malheureusement nous quittent : je veux évoquer en effet 

la triste disparition de deux personnalités marquantes de notre Section : 

 

Roger BRACON, figure bien connue du S.C.P.O. et participants assidus aux « corvées » 

qui ont jalonnées l’Histoire de la Section, 

 

et Henri BESSON, dit « Filibert », sont toux deux décédés cet été 2006, à l’âge de 93 ans. 

 

Je souhaiterais que nous ayons une pensée pour eux et pour leur famille. 

 

* * * 

 

Je vous remercie tous, au nom du Comité Directeur sortant, de l’attention que vous avez 

bien voulu nous accorder, et vous souhaitons à tous « Bon ski, bonne Neige » en espérant 

que cette nouvelle saison soit aussi bénéfique pour la Section que pour vous-même. 

 

Pour le Bureau de la Section SKI & MONTAGNE, 

Alain LOPEZ 

 

 

 

 


